



## **Citroen C3**

### **Todos los modelos con ABS**

#### **Iluminación del testigo de control del ABS**

Si en estos vehículos se observa que el testigo de control del ABS se enciende, la causa puede radicar en la existencia de impurezas en la banda magnética del alojamiento de la rueda. En ese caso se almacena en el código de averías de la unidad de control una entrada de error bien sobre el sensor derecho del ABS, bien sobre el izquierdo o bien sobre ambos. Para corregir este fallo, se debe limpiar la banda magnética. Para ello, procédase de la manera siguiente:

- Desmontar el sensor ABS delantero de Hella.
- Limpiar la banda magnética en el alojamiento de la rueda con un paño suave. Introducirlo a través del orificio de montaje del sensor ABS.
- Volver a montar el sensor ABS.
- En función del fallo almacenado, limpiar igualmente el otro lado.
- Borrar la memoria de averías.
- Realizar un viaje de prueba y comprobar que el testigo de control del ABS no vuelve a encenderse.